
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 

 
 

 

 
 
 
 

 

 

※毎週、区政や区内の出来事 
についてご報告しています 

2010201020102010 年年年年 12121212 月月月月    

☆☆ 品川区イズ ☆☆ 

「きゅりあん」の意味？？ 
ＪＲ大井町駅東口徒歩 1 分に品川区立総

合区民会館があります。この施設は、平成
元（1989）年にｵｰﾌﾟﾝし、一般公募により、
ﾗﾃﾝ語の「CURIA（ｷｭﾘｱ）」を語源とする造語
の「きゅりあん」と名付けられました。 

さて、このラテン語の「CURIACURIACURIACURIA」」」」のののの意味意味意味意味はははは？？？？    
①音楽堂  ②神殿 
③演劇場  ④集会所 

☆この場所には、昭和 
29 年まで立会小学校 
がありました。 

東京都品川区東大井 4-13-11-304 〒140-0011 
TEL:03-5461-8757 FAX:03-5461-8763 
E-mail：takahashi-shinji@spa.nifty.com 
ﾎｰﾑﾍﾟｰｼﾞ：品川区品川区品川区品川区    高橋高橋高橋高橋しんじしんじしんじしんじ    検索 
☆過去の『区政報告』が HP でご覧になれます。 
☆『区政報告』への感想をぜひお寄せ下さい。 
☆『区政報告』をお店の片隅に置かせて下さい。 
 

高 事 橋しんじ 務所 
若草幼稚園、品川区立鈴ヶ森小・中学校、
早稲田実業高、早稲田大学（政経学部政治
学科 専攻は地方行政）・同大学院博士課程
で学ぶ。東京大学研究員、塾などを経て、
教師（早稲田実業高、都立日比谷高・青山
高・大森高）。軟式野球ルーキーズ監督。 
平成 19 年４月 無所属・新人として 
2541 票の支持をいただき初当選！ 
『『『『議員力検定議員力検定議員力検定議員力検定２２２２級級級級』』』』合格合格合格合格（（（（22222222 年年年年 5555 月月月月））））    
 ☆初心を忘れずにガンバります！ 

 
しがらみのない無所属 

品川区議会議員品川区議会議員品川区議会議員品川区議会議員    
    無所属無所属無所属無所属    

高橋高橋高橋高橋    しんじしんじしんじしんじ    

No.158 

    

第第第第４４４４回定例会回定例会回定例会回定例会（（（（12/912/912/912/9））））
にににに本会議場本会議場本会議場本会議場でででで会派会派会派会派をををを
代表代表代表代表してしてしてして 20202020 分間分間分間分間のののの一一一一
般質問般質問般質問般質問をしをしをしをしましたましたましたました。。。。
そのそのそのその一部一部一部一部をごをごをごをご報告報告報告報告しししし
ますますますます。。。。緊張しました！ 

JR 大井町駅 

東口前にｴﾚﾍﾞｰﾀを 
Ｑ:ﾕﾆﾊﾞｰｻﾙﾃﾞｻﾞｲﾝ（ﾊﾞﾘｱﾌﾘｰ）の

観点でｴﾚﾍﾞｰﾀ設置を。きゅりあ
んのｴﾚﾍﾞｰﾀを使用できない東大
井地域の方や車椅子、ﾍﾞﾋﾞｰｶｰ、
病院、ﾀｸｼｰ利用者等のために。 

Ａ:設置には、約１億円か 
かる。ｽﾛｰﾌﾟ、きゅりあ 
ん内のｴﾚﾍﾞｰﾀがあるの 
で現時点で設置の考え 
はない。 

都立品川特別支援学校の

障害児の放課後支援を 
Ｑ:①23 年４月開校の同校内（南品

川６丁目）に通学児の放課後の居
場所を区が設置できないか。②  

無理な場合、近 
隣の小学校での 
受 入れ体 制（す
まいるすくーる） 

は予算措置を含めて十分なのか 
Ａ:①都は、校内の放課後ｻﾎﾟｰﾄを

保護者の会が行う場合に例外
的に認めると言っている。区で
は、校内ではなく、障害者ﾀｲﾑｹ
ｱを行っている「にじの広場」の増
設を検討している。②相談の結
果、受け入れられない場合もあ
るが、受け入れた場合は、過配
（職員の増員）で対応している。 

 ☆☆☆☆十分十分十分十分なななな配慮配慮配慮配慮をををを要望要望要望要望しますしますしますします。。。。    

児童センターの在り方 
Ｑ:①児童ｾﾝﾀｰは地域の子育て拠

点だが、様々な事業をつぎはぎ的
に展開してきた側面がある。名称
も含め子育て支援事業の再編整
理を②NPO による運営の拡大を。 

Ａ:①保育園併設の児童 
 ｾﾝﾀｰをｷｯｽﾞ館として 
 整備してきた。名称 
 は変更しない②今後も 

推進する。  

高橋高橋高橋高橋しんじしんじしんじしんじプロフィールプロフィールプロフィールプロフィール        

Ｑ：Ｑ：Ｑ：Ｑ：私私私私のののの質問質問質問質問    Ａ：Ａ：Ａ：Ａ：区区区区のののの答弁答弁答弁答弁    

☆来週号が本年
最 終 号 で す 。 1
年間、ご愛読有
難うございまし
た！ 1/6 から
再開の予定です 
 



 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
  
 
 
 
 
 
 

月・水 ＪＲ大井町駅前 
火 京急青物横丁駅前 
木 ＪＲ大森駅前  
金 京急立会川駅前 
☆ 各 7:00-9:30 頃 

◎『『『『区政報告区政報告区政報告区政報告』』』』をお配りしています。 
◎議会等の事情で変更する場合があります。 
◎見かけたらお気軽にお声をおかけ下さい。 

朝朝朝朝、、、、駅前駅前駅前駅前にいますにいますにいますにいます！！！！ 

 

 
 

 
 
発行所 品川区議会無所属クラブ 
発行者 高橋慎司（副幹事長） 
〒140-8715 品川区広町 2－1－36 ６階 
Tel 03-5742-6864  Fax 03-3772-8878 

☆☆☆☆区政区政区政区政へのごへのごへのごへのご要望要望要望要望をおをおをおをお寄寄寄寄せせせせ下下下下さいさいさいさい！！！！！！！！    

☆☆☆☆ごごごご希望希望希望希望のののの方方方方にににに『『『『区政報告区政報告区政報告区政報告』』』』をおをおをおをお届届届届けけけけ((((郵郵郵郵

送他送他送他送他))))いたしますいたしますいたしますいたします。。。。ごごごご連絡連絡連絡連絡くださいくださいくださいください。。。。    

 
ちょっとした話ながわ 

女性目線で名作発掘 
 大森の映画館『キネカ大森』（南大井６丁目）
が３ｽｸﾘｰﾝのうち１つ（69 席）を過去の名作
上映専用（常設名画座）とし、女性ｽﾀｯﾌが
運営するという珍しいｽﾀｲﾙで 12/4 ﾘﾆｭｰｱﾙｵｰ
ﾌﾟﾝする。３人のｽﾀｯﾌは、支配人、編成、営業。
あえて年齢に幅を持たせ、40 代、 
30 代、20 代。『キネカ大森』 
編成部は、「女性の柔軟な感覚で、 
いろんな映画を提供できれば」と 
説明している。 

（参考：11/26 毎日新聞） 
 

クイズクイズクイズクイズのののの答答答答ええええ：：：：④④④④「curia」（キュ
リア。ラテン語）は、「集会所、
会議場」の意味。「人が集まりふ
れあうように」との願いを込め
て「きゅりあん」と名付けられ
ました。英語では、「法廷、ロー
マ教皇庁」の意味があります。 

会計管理室について 
Ｑ：会計管理室は、①区内中小事業者への

公金の支払いが２～３週間かかるので改
善を。②区の御用納め（12/28）ではな
く、金融機関の年末最終営業日まで区は
公金の支払い体制をとるべき。ともに中
小業者の痛みを理解すべきである。 
※会計管理室＝区の公金の支出 

事務に関することを扱う部署。 
Ａ:①今後も改善努力を続けて 

いく。②年内に支払いが完了 
するように努力している。 

☆☆☆☆中小業者中小業者中小業者中小業者のののの痛痛痛痛みがわかるみがわかるみがわかるみがわかる区政区政区政区政をををを！！！！    

社会情勢の変化と区政運営 
Ｑ：２期目の濱野区政は、１期目の濱野区政と 

どう変わるのか。今年の事務事業評価を今 
後の区政にどう活かすのか。※区長=濱野健 

◇事務事業評価＝区の行なう全事業につい 
て、「見直し」「廃止」等と評価し、次年度 
以降の施策を見直す。22 年度、３年 
ぶりに評価が行われました。 
Ａ:現在進行中の平成 23 年度予算編 

成作業に反映させる。また、明ら 
かとなった課題に適切に対処する。 

NPO（特定非営利法人）や社会福

祉法人による保育園運営を 
Ｑ：現在１園（ぷりすくーる西五反田）だけだが、 

「区民との協働」「地域資源の活用」「待機児 
童解消」「行財政改革」等の観点から拡大を 

Ａ:NPO は地域での「協働」の担い手として 
有効だが、経営基盤等の課題もある。利 
点と課題を十分検討する必要がある。 

保育園の定員拡大・先駆的な施策は、直 
営であることや公立 40 園のｽｹｰﾙﾒﾘｯﾄで可 
能となる。保育園を民間委託するよりも 
民間事業者による保育園経営を支援する 
方が、運営経費の約３割を国や都の負担 
金等で補えるので、財政面でも効果的で 
ある。◎保育保育保育保育園園園園運営費運営費運営費運営費     75 75 75 75 億億億億 3989398939893989 万円万円万円万円    

保育事業助成保育事業助成保育事業助成保育事業助成        5555 億億億億 4438443844384438 万円万円万円万円    
☆☆☆☆NPONPONPONPO 運営保育園運営保育園運営保育園運営保育園のののの成功例成功例成功例成功例をををを活活活活かすべきかすべきかすべきかすべき！！！！    

子ども発達支援ｾﾝﾀｰ設置を 
Ｑ：①障害児・者支援体制の庁内連携体制

は？②課題解決のために他の自治体が
創設している支援ｾﾝﾀｰの設置を③発達
障害の高校生の放課後居場所作りを。 

Ａ:①関係機関と連携を取り、『小ども発
達相談室』につないでいる。現場段階  

では、適切な連携体制が取れて
いる②支援・療育ｾﾝﾀｰの一部を
担う機能として児童学園内に
『小ども発達相談室』を設置し
た③「発達障害思春期ｻﾎﾟｰﾄ」と
して取り組み、自立のために個
別・ｸﾞﾙｰﾌﾟ活動をしている。 

    ☆☆☆☆引引引引きききき続続続続きききき改善改善改善改善をををを要望要望要望要望しますしますしますします    
    

 

 

区議会お正月番組のお知らせ 1/11/11/11/1～～～～3333 のののの 8888 時時時時、、、、18181818 時計時計時計時計 6666 回放映回放映回放映回放映 

～総括～各質問各質問各質問各質問へへへへ前向前向前向前向きなきなきなきな答弁答弁答弁答弁もありもありもありもあり
ましたがましたがましたがましたが、、、、そうでないものもありましそうでないものもありましそうでないものもありましそうでないものもありまし    
たたたた。。。。今後今後今後今後もももも区区区区にににに働働働働きかけきかけきかけきかけ、、、、施策施策施策施策のののの実現実現実現実現    
にににに向向向向けてけてけてけて努力努力努力努力してしてしてして参参参参りますりますりますります！！！！    


